

2020年国民春闘討論集会
11月30日(土)~12月1日(日) 神戸ホテル・フルーツフラワー
秋の大阪争議支援総行動
12月6日(金) 8:15~早朝宣伝 裁判所前・淀屋橋
9:00~スタート集会 若松浜公園
非正規労働者部会第9回総会
11月25日(月) 18:30~ 国会会館1Fホール

あ
ん
な
い

一部10円 組合員の購読料は組合費に含まれています 1993年6月22日第三種郵便物認可

なかまをふやして **パワーアップ!**



大阪労連青年部
第31回定期大会
2019年10月24日(木) 国会会館1階ホール

青年部

10月24日、国労大阪会館で大阪労連青年部第31回定期大会を開催しました。
はじめに全労連青年部の弓田盛樹事務局次長から全国の青年部の生き生きとした取り組みが報告されました。2019年度の活動報告は、DVDを見ながら楽しかった1年間を振り返りました。2020年度の運動方針の提案後の討論では「交流したり、学習したりしたい」「青年部は息づける場所」「エネルギーを感じた」という思いや単産・単組青年部での多彩な活動の様子が語られました。
2019年度の青年部の役員は4人だったのですが、2020年度は7人体制になり、パワーアップ。これを力に今後に向けて、さらに魅力ある青年部となるように、決意を固めました。

**かがやけ憲法!
いかそう9条!**



11月3日に「11.3おおさか総がかり集会」が行われました。間に音楽の演奏や朝鮮学校の舞踊をはさみながら、多彩な分野からのスピーチがあり、最後のコールで憲法9条を守る決意を新たにしました。

ろーれん
クロスワードパズル

【とき方】二重カッコをアルファベット順に並びかえてください。あらわれた言葉・成句・詩歌が答えです。一部の文字は濁点に読み替えてください。

タテのカギ

- 事件とこの両面で捜査中
- 使い途。すが広い
- は泥棒のはじまり
- 木彫りの人形。漢字で木偶
- 筋肉と骨格。く降々
- 猫に用いる犬
- 上位の対
- お前。くの敵を愛せよ
- 栄養摂取の指導に従事

ヨコのカギ

- 不出来の対
- ピンからうまで
- 速度がはやいこと。く艇
- かわるごと。国政に
- 回レンズとくレンズ
- 内部に向かうこと。く
- の性格
- とっさのくで難を逃れる
- 借り買ひすること。く
- がたまる
- くについて、用意、ド

9月号の答えは、「けっせいさんじゅうしゅうねん(結成30周年)」でした。応募数はハガキ10通、メール61通、合計11通でした。次の10人の方に図書カードを贈ります。

当選者(敬称略)

松本真奈美(松原市職労) 伏尾智栄子(府職労) 高本方子(東大阪市職労) 六車康裕(交野市職労) 中口順次(府高教) 久保真澄(市高教) 岩本一美(西淀川医療労組) 津田康博(福保労さつき分会) 国田静香(いずみ市民生協労組) 龍富士明(大仏教成器分会)

ハガキまたはE-mailで〒・住所・氏名・組合名を必ず明記してください。
〈宛先〉〒530-0034 大阪市北区錦町2-2 国会会館1F 大阪労連機関紙係
E-Mail: kikanshi@osaka-rouren.gr.jp
〈締切〉12月26日(木) (発表は1月号)
〈賞品〉正解者の中から抽選で10人に図書カードを贈ります



都会のジャングルで決死の脱出劇がスタート
EX-1 イグジット
主人公のヨシナムは、大学を卒業したけれど採用試験に落ち無職で、近くの公園で大学時代の山岳部の時と同じように筋肉トレーニングをするのが日課です。ヨシナムの母の70歳の古希を祝う前日にも、姉に就職の役に立たない山岳部をやっていたからと小言を言われ喧嘩をしてみました。翌日、古希を祝う会場では家族がそろって楽しい時を過ごしているところに、大学時代に想いを寄せていた山岳部の後輩のウィッシュが会場の副支配人と

してあいさつに來ます。ヨシナムは久しぶりの再会に心を躍らせていました。
しかし、会場の近くでは原因不明の有毒ガスが蔓延し、人々が次々と倒れ、街はパニックになっていました。有毒ガスを避けるため、家族全員は建物屋上に何とか逃げ延びます。しかし、救援のヘリコプターが到着するも全員が乗ることができず、ヨシナムとウィッシュの2人が取り残されます。どんどんガスは上昇し、高いビルをめざして決死の脱出が始まります。2人がガスに追われながら、命綱なしで地上数百メートルのビルを駆け抜けていくシーンはハラハラドキドキの連続です。この映画を見た後には、人生無駄なものはないという事と、緊急事態の時は経験と体力が頼りだと再認識させられることは間違いありません。
11月22日より全国ロードショー。

大阪労連 共済 .どっと来む 107
備えあれば憂いなし! 交通災害共済に「入ってよかった」シリーズをお届けします!
~1ヵ月500円(10口)の掛金で、死亡時1,000万円・入院費日額15,000円が給付されます~

その1 お守りにと軽い気持ちで「交通災害共済」に加入しました。半年後、突風にあおられて自転車が転倒し、ケガをするとは夢にも思いませんでした。病院でMRI検査の結果、胸骨、腰椎の圧迫骨折と診断され、2ヶ月間の安静。共済から給付を受けたおかげで現在は社会復帰もできて働ける喜びを感じています。2ヶ月間無収入でしたので、共済給付金は本当にありがたく助かりました。
年金者組合 八尾支部 京野伸江さん

その2 夕方、自転車に後ろから激突され前方に転倒、右手を複雑骨折しました。夜中になって激痛がはしり、翌日病院に行き複雑骨折との診断、その後2度の手術となりました。2ヶ月間は一切右手が使えず、医療費の他に外食代やタクシー代など大変な出費でしたが、「交通災害共済」に入っていたおかげで医療費などが給付金で賄え大変な助けでした。もし全労連共済に入っていなければどんな悲惨だったか考えただけでもゾッとします。ぜひ、全労連共済の加入をお勧めします。
年金者組合 大東支部 森脇恒子さん